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Non ci sono commenti

Ancora senza esito le ricerche dell’anziano scomparso mercoledì 15 maggio

nell’area di Laino Borgo, nel cosentino. L’ottantanovenne era uscito di casa

per una passeggiata nel bosco, ma ha fatto perdere le sue tracce.
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L’ultimo contatto telefonico risale alle ore 23.30 di mercoledì. Dopo la

denuncia di un conoscente dell’uomo alla Prefettura di Cosenza, si è subito

attivato il piano per la ricerca delle persone scomparse.

Come detto, ancora non c’è nessuna notizia positiva. Per tutto il pomeriggio di

ieri, i tecnici della Stazione Alpina Pollino del Cnsas Calabria; i tecnici del

Soccorso Alpino della Guardia di Finanza della Stazione di Cosenza, con tanto

di Unità Cinofile, i Carabinieri Forestali, i Carabinieri della Stazione di

Laino Borgo, i membri di associazioni locali e i Vigili del Fuoco, hanno

effettuate le ricerche.

L’uomo è originario di Laino Borgo, ma residente a Laino Castello.
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